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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO NP  1/45 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a reforma da Arte de Tecer localizado no 

Bairro Dernival Oliveira (Siriema I) em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará 

melhorias a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

e en Faustino Farias 

-Vereador- 

Ver. Albério Fausfino Farias 
Vice-Presidente 

Cárnara Municipal de Pado Afonso 
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110 	ustino Farias 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  56 3 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar um tatame para a associação de moradores 

do Bairro Dernival Oliveira (Sidema I) em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará 

melhorias a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 

vn. Alberio Faustino Farias 
Vice-Presidente 

Chiara Municipal de Paula Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exemo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

Solicitando um ponto de ônibus de fronte a Casa do Campo localizado na 

Rua José Hemetério de Carvalho . A requerida solicitação trará mais 

conforto a todos. 

Sala das Sessões, em 27 de Março de 2018 

I bério Faustino Farias 
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Albario Faustino Farias 
Mce-Presidente 

icipal de Paulo Aiom • 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  56) 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a ciclovia saindo da prainha do candeeiro 

até o bairro Rodoviário em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará maior 

segurança a todos os ciclistas. 

Sala das Sessões , 09 de Fevereiro de 2018 

ino Farias 

-Vereador- 
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-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  560 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o aumento da grade de proteção da 

ponte sobre o Rio São Francisco que dá acesso á Ilha de Paulo Afonso-Ba. 

Justificativa: A presente solicitação tem relevância significativa, visto que o 

crescimento das comunidades, bem como o tráfego de crianças e idosos nessa área, 

aumentou nesses últimos tempos, sendo necessário o aumento dessas grades de 

proteção para garantir maior segurança á população. 

Sala das Sessões, 04 de Janeiro de 2018 
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-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO PP  553 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a melhoria na estrutura da feira do 

Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhores condições de 

trabalho para os comerciantes 

Sala das Sessões , 04 de Janeiro de 2018 

Ver. Albério Faustino aria:. 
Vice-Presidente 

Câmara Munidpal de Pauio M3r,' 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO NP.  558 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar o complemento do asfalto no Bairro Jardim 

Bahia ém Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação trará benefícios a todos 

daquela localidade. 

Sala das Sessões , 04 de Janeiro de 2018 
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Albérla.Eaustino Farias 

-Vereador- 

ver. Albedo Fausfino Farias 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de PauloMonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Nz  55+ 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar o calçamento da Rua Santa Barbara 

localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. a requerida solicitação trará mais 

conforto a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 
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Faustino Farias 

Ver. Albedo Fausfino Fanas 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N 2  556 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a retirada de um poste de energia na Rua 

Paraíba próximo ao campo de futebol localizado no Bairro Barroca em Paulo Afonso 

Ba. Contudo a requerida solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

no austino Farias 

-Vereador- 
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Ver. Alberio Faustino Farias 
Vice-Presidente 

amara Municipal de Paulo Al onso 
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Albério Faustino Farias 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  ÕSS- 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o complemento do calçamento da rua 

José Reinaldo de Souza localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. Contudo a 

requerida solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro, de 2018 

-Vereador- 

Ver. Alberio Faustino Fadas 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO INJ2  55 11 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando uma creche no Bairro Barroca em Paulo 

Afonso Ba. Contudo a requerida solicitação trará benefícios as mães que precisam 

trabalhar.. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

	 Al eistino Fanas 

-Vereador- 

Ver. Albedo Fausfine Farias 
Vice-Presidente 

Camara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  553 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o complemento do calçamento na rua 

Pedra Comprida localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. Contudo a 

requerida solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

rio Faustino Farias 

-Vereador- 

ger. Albedo Fausfino Fanas 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo AI ano 

r
EM 	 

ATE SIQO RECEBIMENTO PROT N° 6 L.fY 
.OR-1  O  DF2 

	

I 	

Sedie=---  I 

APROVADO (A) Nt SEI No  J g tf I-T1 

1 VOTOS CONTRA 

DED_ O Le_roRttunutru  ' 44 • O 

MESA DA C.M./RA. O 



...-víJnaccIMENTOPROT N 

_C)3 DEZ 
APURO (A) MSESSAO 	g 17-1  
DE123  t) 	POR\J110.1LU  CiCiate 

VOTOS CONT 

MESA DA C.M./P. 	 O 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  5-5a) 	/2018 

O Vereador que apresente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma e cobertura da quadra de 

esporte localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. Contudo a requerida 

solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

ério Faustino Farias 

-Vereador- 

Ver. Albério Faustino Farias 
Vice-Presidente 

Cámara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N  5Si 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar o complemento do asfalto na Rua Botafogo 

localizada no bairro Siriema em Paulo Afonso Ba. Considerando que a referida 

solicitação beneficiará a toda comunidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 

ver. Albério Faustino Farias 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de PauloAfonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  55-0 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer à vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar o complemento do asfalto na rua José 

Bezerra da Silva localizado no Bairro Dernival Oliveira (Siriema I) em Paulo Afonso Ba. 

A requerida solicitação trará melhorias a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

(2,-/j(11  

-Vereador- 

Ver. Albério Fausfino Farias 
Vice•Presidento 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 

AltreelaFaustino Farias 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO Niq  5-14B 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o calçamento na Rua que fica ao Içado do 

muro do aeroporto (por traz da Arte de Tecer) localizado no Bairro Dernival Oliveira 

(Siriema I) em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhorias a todos 

daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

AlbeFio Faustino Farias 

-Vereador- 

Ver. Alberio Faustino Farias 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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"Wh" Faustino Farias 

-Vereador- 

APROVADO (A) NA 

DEnül 

VOTOS CO 

MESA DA C.M,/ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  54S 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a pavimentação em paralelepípedo da rua e 

travessa Manoel Severino Oliveira no Bairro Siriema Dois (2) em Paulo Afonso Ba. 

Considerando que a requerida solicitação beneficiará os moradores daquela 

localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

Ver. Alberto Faustino Fanas 
Vice-Presidente 

Chiara Municipal de Paulo Afonso 
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Albério'Paustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N°  5-14+ 	/2018 

O Vereador que apresente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a ampliação da praça do Siriema 

lalinhando com a Igreja São Pedro e São Paulo localizada na bairro Dernival Oliveira 

(Siriema I) em Paulo Afonso Ba. Com tudo a requerida solicitação trará melhor 

comodidade aos moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO fl2  54 & 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo; Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz - Barbosa de Deus, solicitando a conclusão do calçamento do 

condomínio Ceci localizado no bairro Dernival Oliveira (Siriema I) em Paulo Afonso Ba. 

a requerida solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

Alb—ão Faustino Farias 

-Vereador- 

Ver. Albedo Faustino Farias 
Vice-President 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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Ver. Alberio Faustino Serias 
Vice- residente 

	Camara Munis pai de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  C ti 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o asfalto das ruas : Alecrim, boa Vista, 

Cachoeira, Rua Da Amizade, Dilson Funaro , José Florisvaldo Bispo dos Santos, 

Paissandu, Guimarães Rosa, Alto Novo e nas Travessas : Adauto Floriano dos Santos, 

Florisvaldo Bispo dos Santos todas localizadas no Bairro Dernival Oliveira (Siriema) em 

Paulo Afonso Ba. Considerando que a requerida solicitação beneficiará a todos daquela 

localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  811 9 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o asfalto na rua e Travessa Manoel 

Severino Oliveira no Bairro Siriema dois (2) em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitação beneficiará a todos os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 

Ver. Albedo Faustino Fadas 
Vice•Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  514 3 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma da Praça Dom Mário Zanetta 

localizada no bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. a requerida solicitação trará 

benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 

o Faustino Farias 

-Vereador- 

Ver. Álbério Faustino Farias 
Vice.Presidente 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  S4 9-- 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a pavimentação em paralelepípedo da rua 

Alto Novo localizado no Bairro Sirierna em Paulo Afonso Ba. Considerando que a 

requerida solicitação beneficiará os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões , 16 de Janeiro de 2018 

Albérite Faustino Farias 

-Vereador- 

Ver. Albedo Faustino Fanas 
Vice-Presidente 

Camara Municipal de Paulo Afonso 
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Alber0 Faustino Farias 

-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO P12 	 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitar a reforma da quadra de esporte localizado 

no Bairro Siriema em Paulo Afonso Ba. Considerando que a requerida solicitação 

beneficiará os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões, 16 de Janeiro de 2018 
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Ver. Alberio Faustino Fanas 
Vice-Presidente 

Câmara Municipal de Paulotdonso 
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